

Blancpain feiert die blaue Stunde mit dem Modell Villeret Ultraplate, einer Boutique-Exklusivität

Für die Marke Blancpain steht Exzellenz im Mittelpunkt all ihrer Uhrenkreationen. Diese verbinden Savoir-faire mit Innovation und ästhetischer Verfeinerung. Das jüngste Beispiel dafür ist die neue Villeret Ultraplate. Diese Uhr aus Platin mit blauem Zifferblatt markiert eine Rückkehr zum Wesentlichen: der Anzeige von Stunden und Minuten. Der auf 88 Stück limitierte Zeitmesser ist rund um den Globus ausschließlich in den Blancpain-Boutiquen erhältlich.

Eine vornehm-diskrete Eleganz prägt die Villeret-Modelle seit ihrem Debüt in den 1980er Jahren. Die neue Villeret Ultraplate macht da keine Ausnahme. Mit ihrer zeitgemäßen Erscheinung bewahrt sie gleichzeitig die emblematische Ästhetik und Authentizität der Kollektion. Charakteristisch für den Villeret-Stil sind die Lünette mit dem Doppelreif- oder Double-pomme-Motiv, minutiös gearbeitete durchbrochene Blattzeiger, aufgesetzte römische Ziffern aus Gold und ein Gehäuse mit schlanker Silhouette.

Wie alle Blancpain-Modelle garantiert auch die neue Villeret Ultraplate in limitierter Edition eine hohe Zuverlässigkeit und Leistung. Basierend auf dem berühmten Kaliber 1150 bietet das Handaufzugwerk 11A4B voll aufgezogen eine Autonomie von 4 Tagen, für die zwei in Serie montierte Federhäuser sorgen, die mit Hochleistungsfedern ausgestattet sind. Diese Konstruktion ermöglicht einen konstanten Energiefluss und garantiert eine gleichbleibende Ganggenauigkeit bis zu den letzten Minuten der Autonomie der Uhr. Da die Manufaktur aus Le Brassus besonderen Wert auf den Benutzerkomfort ihrer Zeitmesser legt, hat sie dieses Uhrwerk mit einer Gangreserveanzeige ausgestattet. Um die Eleganz des Zifferblatts nicht zu beeinträchtigen, befindet sich diese Anzeige auf der Rückseite. Das durch einen Saphirboden geschützte Uhrwerk wurde subtil dekoriert, so dass es als optisches Echo der Reinheit des Zifferblatts antwortet. Die Werkbrücken, deren Form völlig neu gestaltet wurde, sind mit den Genfer Streifen sowie abgeschrägten Kanten verziert.

Die neue Villeret Ultraplate aus Platin ist in ein Gehäuse mit 40 mm Durchmesser und 7,40 mm Höhe eingeschalt. Zu ihrem blauen Zifferblatt passt das blaue Alligatorlederband mit Dornschnelle. Dieses exklusive Modell wird in einer limitierten Edition von 88 Exemplaren gefertigt und ist weltweit ausschließlich in den Blancpain-Boutiquen erhältlich.